

Nombre de la alumna:

MARIA FERNANDA SANCHEZ MIRELES

Nombre del profesor:

ANA ESTELI HIDALGO

Nombre del trabajo:

RESEÑA

Materia:

INVESTIGACION EN PSICOLOGIA

Grado:

3°LPS

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de junio del 2020.

¿POR QUE ES IMPORTANTE LA EXPERIMENTACION EN PSICOLOGIA?

Mis conclusiones leyendo la información que nos aporta la antología y reforzando en otras fuentes de información, puedo comprender que la experimentación dentro de la rama de psicología tiene mucha importancia, porque a través de ella nos permitirá ingresar al análisis de los fenómenos psicológicos que ya sea a nivel individual o grupal podremos observar el motivo por el cual un suceso se repite, la descripción, la comprensión, la predicción y el control del comportamiento que cada individuo adopta para cada situación, ya sea para adaptarse a su entorno o las dificultades que presenta para poder desarrollarse dentro de algún sistema.

Entendemos que la naturaleza en sí misma es caprichosa y que la forma en que los organismos se conducen no tiene por qué ser ordenada o tener un proceso como tal pues dificultaría cualquier enfoque científico de la conducta que se quiera realizar o entender acerca de algún individuo.

No debemos de olvidar que la investigación que puede resultar más sencilla es aquella en la que se controla el mayor número de variables posibles, ya que observaremos con mayor facilidad el motivo por el cual se origina algún suceso que es repetible, como ciencia del comportamiento el análisis experimental de la conducta propone demostrar la validez de su tratamiento controlando un evento específico y se aparta de aquellos eventos que se efectúan en situaciones no controladas por el individuo o un grupo , el estudio dispone de un espacio experimental específico, con variables identificadas, reducido a un número de estímulos y respuestas que puedan ser observables, manipulables y controladas por el mismo individuo, ya que al momento de poder llegar a identificarlas podrá razonar acerca de la situación y su manera de actuar.

En conclusión, la experimentación dentro de nuestra carrera será uno de los pilares fundamentales al momento de entrar al ámbito laboral, ya que nos ayudara a analizar a nuestros pacientes y ayudarles a identificar esos factores que los hacer

reaccionar de debida forma ante diversas situaciones y como podrán ser modificadas.